

2022年3月7日  
両備ホールディングス株式会社  
両備バスカンパニー

## 弊社社員の新型コロナウイルス感染について

2022年3月7日（月）、弊社両備バスカンパニー玉野営業所に勤務する社員1名について、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。詳細は下記をご参照ください。

### 記

#### 1. 当該社員

両備バスカンパニー玉野営業所所属 1名

#### 2. 対応状況等

管轄保健所よりお客さまは、濃厚接触者には該当しないとの見解を得ています。

- ・社内に濃厚接触者が生じた場合は、保健所の指導に基づいた対応を行って参ります。
- ・当該社員の所属する営業所施設等については、3月3日に消毒を実施いたしました。

#### 3. 運行計画について

バスの運行に影響はありません。

当社では、日頃よりお客さまや社員の安全を最優先に考え、出勤時の検温やマスク着用、手洗い・うがいの徹底、運転席付近に飛沫防止用ビニールカーテンの設置、換気や適宜車両消毒を実施し、新型コロナウイルス感染症の予防に努めております。

引き続き保健所等関係機関との連携を図り、必要な措置を講じ、感染拡大の防止に努めてまいりますので、みなさまのご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上